
九龍城區議會 

楊永杰主席 

要求康文署統一負責 

海心公園至九龍城碼頭一段海濱路段的管理 

過去，我們一直爭取一條由尖沙咀碼頭經紅磡、土瓜灣、啟德新區直達鯉魚

門，以連貫大半個九龍半島的海濱長廊。這不但能夠為市民提供一個環境優

美的消閒休憩好去處，更能吸引來自世界各地的旅客，促進旅遊及本土經濟

的發展。 

可惜，整個九龍半島的海岸線沿途有不少不適合發展的地區、或一座座不協

調用途的政府及私人建築物阻礙，令九龍海濱長廊發展計劃停滯不前。 

我們明白規劃發展未必可以一步到位，為讓市民能更好地享用維港的海濱，

我們建議把貫通九龍海濱長廊的規劃分階段進行，把較有條件及成熟的範

圍，逐步開通。 

當局可考慮把土瓜灣海心公園至九龍城碼頭一段納入海濱路段的計劃，由康

文署全面接管景雲街休閑小徑及驗車中心對開一帶的範圍的環境衛生及公園

管理，除了方便署方統一管理，也讓市民清楚知道權責所在。 

祈希當局積極考慮有關建議。 
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